



Chocan PRI y Morena por resolución del juzgador

LUEGO de que un juez federal dictó auto de vinculación a proceso al extitular de la extinta Procuraduría general de la República (PGR), Jesús Murillo Karam, por el caso de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa en septiembre de 2014, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, expresó su respaldo al exfuncionario.

Por medio de su cuenta de Twitter, Alito manifestó su solidaridad con el exfuncionario federal, pues aseguró que en el caso se ha violado el debido proceso.

"Mi solidaridad con el exprocurador Murillo Karam. Su caso judicial se ha visto manchado una y otra vez por una serie de violaciones al debido proceso, lo que es sumamente grave, ya que es la única herramienta que tiene un ciudadano para defenderse de los atropellos del poder", escribió.

En la publicación también acusó que el Gobierno federal se ha manejado con "voluntad dictatorial", la cual "queda cada vez más evidenciada".

"Sin temor a nada, violan los derechos de quienes les resulten incómodos y de todo aquel que su persecución sirva a su narrativa, esa misma con la que confrontan a los mexicanos", mencionó.

Además, advirtió que desde la oposición continuarán "luchando" por el respeto al Estado de derecho, a las instituciones y a la Constitución, "para que haya justicia en nuestro país".

Por el contrario, el diputado por Morena, Leonel Godoy, opinó que el caso "es un inicio en la

ruta correcta de que se haga justicia".

Entrevistado al finalizar la sesión de la Comisión Permanente, el legislador también celebró que se hayan dictado más órdenes de aprehensión en contra de autoridades de los tres niveles de gobierno.

También se pronunció en contra de quienes condenaron la detención del exprocurador porque "no les gustaba que no hubiera detenidos y ahora que hay acusan que es politizar la justicia, lo cual es falso".

Yulia Bonilla